

w.c.s. - Development #17277

remonter de manière visible l'expression qui a échoué dans une trace

30 juin 2017 10:51 - Frédéric Péters

| | | | |
|--|--------|----------------------|--------------|
| Statut: | Fermé | Début: | 30 juin 2017 |
| Priorité: | Normal | Echéance: | |
| Assigné à: | | % réalisé: | 0% |
| Catégorie: | | Temps estimé: | 0:00 heure |
| Version cible: | | Planning: | Non |
| Patch proposed: | Non | | |
| Description | | | |
| Au moment où on fait un <code>.notify_of_exception()</code> sur un <code>eval/compute</code> , on connaît généralement l'expression à l'origine de l'erreur, on devrait pouvoir la remonter spécifiquement, qu'elle puisse être affichée distinctement dans le haut d'une page d'erreur. | | | |

Historique

#1 - 29 septembre 2023 20:56 - Frédéric Péters

- Statut changé de Nouveau à Fermé
- Planning mis à Non

Il n'y a plus de `notify_of_exception()` depuis [#55414](#), on passe systématiquement par les `loggederror` et on y affiche distinctement l'expression concernée.